



STILL immobilier

8 Pièces

220 m²

Réf. 489V971M

3 300 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa entièrement rénovée avec des matériaux de qualité. Proche du centre ville accessible à pieds, elle est exposée sud-ouest et bénéficie d'une belle vue mer et collines. Hall d'entrée avec vestiaire et wc invités, vaste séjour cheminée, salle à manger, grande cuisine us équipée, arrière-cuisine avec buanderie, suite parentale avec salle de bains et wc. A l'étage : 3 chambres avec salle d'eau et wc séparés dont une donnant sur un balcon. En rez de jardin, appartement 2 pièces indépendant : séjour, chambre, salle d'eau et wc séparé. Belle piscine dans un écrin de verdure. Double ...

Magnificent villa completely renovated with quality materials. Close to the town center accessible on foot, it is south-west facing and benefits from a beautiful sea and hills view. Entrance hall with cloakroom and guest toilet, large living room with fireplace, dining room, large equipped open-plan kitchen, back kitchen with laundry room, master suite with bathroom and toilet. Upstairs: 3 bedrooms with shower room and separate toilet, one of which opens onto a balcony. On the garden level, independent 2-room apartment: living room, bedroom, shower room and separate toilet. Beautiful swimming ...

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

